Hochgefühle und Erinnerungen

"Liederkranz" Friedrichstal stimmt Senioren im "Haus Edelberg" auf Weihnachten ein

Stutensee-Friedrichstal (awe). Stimmungsvoll klang eine langer Tag für die Seniorinnen und Senioren des Hauses Edelberg in Friedrichstal aus. Denn der "Liederkranz" hatte sich angekündigt, um ihre Weihnachtsfeier mit einem sängerischen Höhepunkt würdig und fröhlich zu beschließen.

Lieder wie "Christus ist geboren", "Weihnachtsglocken", "Hymne an die Nacht" und das von Chorleiter Gerold Engelhart komponierte "Heilige Nacht" erfreuten die Herzen.

Dem Liederkranz war es ein Anliegen, den Menschen "etwas Freude zu bringen und sie in weihnachtliche Stimmung zu versetzen", wie Vorsitzender Heinrich Sickinger betonte.

Und dies gelang dem Männerchor mit erfrischendem Wohlklang und Sangesfreude bestens. Hochgefühle und vielleicht auch ein wenig wehmütige Erinnerungen an viele erhebende Weihnachtsabende weckte zum Abschluss das bekannte Weihnachtslied "O du fröhliche, das der Liederkranz gemeinsam mit den älteren Damen und Herren vortrug.

Es war der erste Auftritt des Chors zu Weihnachten im Haus Edelberg. Geboren wurde die Idee nach einer Prunksitzung des Elferrats, die der Vereins dort abgehalten hatte. Die war bei den älteren Leuten sehr gut angekommen. Alle hatten begeistert mitgeschunkelt, auch dieje-



MIT WOHLKLANG UND SANGESFREUDE stimmte der Liederkranz-Männerchor im "Haus Edelberg" in Friedrichstal die Senioren auf das Weihnachtsfest ein. Foto: Werner

nigen, die in einem Rollstuhl sitzen. "Selbst wir auf der Bühne haben dabei eine Gänsehaut bekommen", erinnert sich Elferratspräsident Herbert Cramer. So war es dem Verein und seinen Sängern ein Bedürfnis, auch vor Weih-

nachten die Menschen zu besuchen und diejenigen mit ihren Liedern zu beglücken, die körperlich oft nicht mehr in der Lage sind, zu ihnen zu kommen. Eine Neuauflage im kommenden Jahr ist bereits angedacht.